

Forums pour l'entourage

## Mon conjoint et la cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 22/07/2019 à 12h25

Bonjour à tous,

Voila 2 ans que mon conjoint prend de la cocaïne... associé à l'alcool...  
Si il boit il a envie de la cocaïne et inversement...

Au départ il a voulu essayé... c'était festif et je ne remarquais rien...

Puis à la mort de mon beau-père il en a pris quotidiennement et en très grande quantité. Il avait réussi à arrêter 6 mois. Il a rechuté après avoir vu une connaissance qui en consommait...

Il a consulté un centre CSAPA... il n'a pas aimé...

Il a consulté une sophrologue... il n'a pas aimé...

Il a été consulté une psy qui a finit par le redirigé vers une psycho bio accupresseur... il n'a pas honoré le 2e Rdv...

Il a diminué sa consommation niveau fréquence... ça peut aller d'une fois par semaine à toutes les 3 semaines.  
Mais il a encore ces moments durs de "manque"...

Lors de sa dernière prise il voulait se faire hospitaliser tellement il en a marre de pas réussir le sevrage. Mais des que ça va mieu il ne fait aucune démarche... et il a peur...

Je lui ai proposé de retourner à la CSAPA dans un premier temps. Il a accepté.

Pensez vous qu'un jour la lumière sera au bout du tunnel et qu'il réussira à tout stopper ?

Avez vous eu un proche dans le même cas qui m'aiderait à garder espoir ?

Je suis démunie et détruite par les conséquences... mensonges... tromperie... paroles blessantes... il s'excuse à chaque fois en me disant qu'il n'est plus lui... mais je souffre tellement... j'angoisse tant que le soir il n'est pas à la maison... car lorsqu'il consomme il se drogue toute la nuit... se saoule dans la voiture en attendant le moment de pouvoir aller dormir...

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 09/08/2019 à 12h59

Je suis exactement dans la même situation avec mon compagnon.

Il prenait de la cocaine avant que je le connaisse mais je m'en suis aperçue assez vite.

Il associe cocaine et alcool et ce qui engendre des comportements dangereux la nuit quand il est dehors.

La dernière fois il s'est fait peur il a entamé un suivi depuis seulement un mois mais juste après son premier rendez-vous il est allé acheter sa dose et taper.

Depuis une semaine il est sous anxiolytiques qu'il prend quand il ressent le manque

Je suis constamment inquiète je n'arrive pas à lui faire confiance.

Je pense demander de l'aide pour moi également car je ne veux pas vivre avec ses angoisses.  
Mais je recherche des témoignages de personnes qui ont vécu la même chose

Profil supprimé - 09/08/2019 à 14h38

J'ai l'impression de lire mon histoire en lisant vos textes..

Mon mari à les mêmes problèmes je ne sais pas depuis quand cela a commencé ni même quand je m'en suis rendu compte.

cocaine alcool..c'est toujours pas cycle par crise on va dire

rien de quotidien mais quand il dérape il le fait vraiment il ne rentre pas de la nuit et consomme jusqu'à se rendre malade..

j'angoisse quand il est n'est pas avec moi j'ai peur pour sa vie..

il voit une psy depuis quelques temps mais espaces les visites..

Je ne sais pas ce que je dois faire quand je lui mets la pression il craque et cela le pousse à de nouveaux excès  
je suis perdu, je m'inquiète pour notre avenir j'aimerais fonder une famille mais j'ai peur qu'il ne change jamais..